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I Rund um die Fluidalenergie 

 
In die Antworten in diesem Buch ist ein altherkömmlicher Evolutions-Code 
eingewoben, der auf Vernunfts-lmpulsen aufgebaut ist. Durch diesen Evoluti-
ons-Code werden nur Menschen angesprochen, die eines fortschrittlichen, 
vernünftigen und zumindest teillogischen Denkens fähig sind und die sich be-
wusst um die geistige und bewusstseinsmässige Evolution bemühen und in 
diesem Rahmen auch nach gutem Gewissen und Können die schöpferischen 
Gesetze und Gebote befolgen. Bei diesem seit alters her existierenden Evolu-
tions-Code handelt es sich nicht um eine Zwangsform, sondern einzig und 
allein um eine impulsaussendende, neutrale Kraft, die die darin einbezogenen 
Menschen anregt, ihre eigenen vernunftsträchtigen Gedanken und Kräfte in 
vermehrter Form zu entwickeln und zur Anwendung zu bringen. Bei diesem 
Evolutions-Code handelt es sich in keiner Weise um Kräfte mit suggestiver, 
magischer, okkulter, religiöser oder sektiererischer Wirksamkeit, sondern ein-
zig und allein um absolut neutrale Impulse, über deren Annahme und Ableh-
nung jeder Mensch durch sein eigenes Denken und Handeln selbst entschei-
det und bestimmt. Dieser Evolutions-Code ist nur dann vollständig wirksam, 
wenn von Anfang bis Ende der Antworten jedes Wort an seinem richtigen 
Platz steht und fehlerfrei geschrieben ist. Der Evolutions-Code löst aus dem 
geistigen Bereich der Speicherbänke Impulse aus, die den Leser treffen und in 
ihm zu wirken beginnen. Dieser Vorgang ist unbewusst. Die Wirkung tritt auch 
dann ein, wenn jemand den deutschen Text liest, der der deutschen Sprache 
nicht mächtig ist. Dabei spielt es keine Rolle, ob der Text leise oder laut gele-
sen oder ob er einem vorgelesen wird. 
Die deutsche Sprache stammt aus dem Alt-Lyranischen und weist die genau 
gleiche Anzahl Buchstaben pro Wort auf. Beispiel: Salome = Friede, Urda = 
Erde. 
Es ist ‹Billy› Eduard Albert Meier nicht möglich, den Evolutions-Code in einer 
anderen als der deutschen Sprache einzubauen, weil sich keine andere Spra-
che für die Code-Aufnahme eignet. Zudem muss berücksichtigt werden, dass 
viele Worte der deutschen Sprache in andern Sprachen nicht existieren, wes-
halb alle fremdsprachigen Übersetzungen den Sinn des deutschen Originals 
nur unvollständig wiedergeben können. Aus den obgenannten Gründen ist 
jeder fremdsprachigen Übersetzung einer Schrift von Billy der deutsche Origi-
naltext beigefügt. 
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Within the answers in this book, a time-immemorial evolution-code is inter-
woven, which is based on rationality-impulses. Through this evolution-code, 
only those human beings are addressed who are capable of a progressive, 
rational and at least partially logical thinking and who consciously strive for 
the spiritual and consciousness-based evolution and within this framework, 
also follow the creational laws and recommendations in good conscience 
and ability. With this evolution-code which has existed since time immemo-
rial, it does not deal with a compulsory form, but solely and exclusively with 
an impulse-emitting, neutral power which stimulates the human beings in-
volved in it to develop and bring to use their own rationality-bearing 
thoughts and powers in increased form. With this evolution-code, it does 
not concern in any wise, powers with suggestive, magical, occult, religious 
or sectarian efficacy, but solely and exclusively absolutely neutral impulses, 
the acceptance and rejection of which each human being themselves de-
cides and determines by their own thinking and deeds. This evolution-code 
is only then fully effective if each word is in its right place from the begin-
ning to the end of the answers and written error-free. The evolution-code 
triggers impulses from the spiritual realm of the storage-banks, which reach 
the reader and begin to have an effect in him/her. This process is uncon-
scious. The effect also occurs when someone reads the German text who is 
not proficient in the German language. It plays no role whether the text is 
read quietly or loudly or whether it is read to you. 
The German language stems from the Old-Lyranian language and has the 
exact same number of letters per word. Example: Salome = Friede [peace], 
Urda = Erde [Earth]. 
It is not possible for 'Billy' Eduard Albert Meier to integrate the evolution-
code into any other language than German because no other language is 
suitable for the code-input. In addition, it must be taken into account that 
many words of the German language do not exist in other languages, which 
is why all foreign-language translations can only reproduce the sense of the 
German original incompletely. For the reasons stated above, every foreign-
language translation of a writing by Billy is accompanied by the German 
original text. 
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Vorwort zu Fluidalkräfte 
 
Fluidalkräfte – welch eine geheimnisvolle, unbekannte Welt verbirgt sich hinter 
diesem Wort! Bei uns in der FIGU waren sie oft ein Thema – warfen Fragen über 

Fragen auf. Die Antworten auf unsere Fragen führten, sobald sie überdacht 

waren, wiederum zu neuen Fragen, und so entstanden unzählige Seiten über 

diesen äusserst interessanten und faszinierenden Themenkreis in unseren 
‹Küchengesprächen›. 

Eines Tages nahm ich mir vor, all diese Seiten, die sich in den letzten zwanzig 

und mehr Jahren angesammelt hatten, zusammenzutragen, damit sie in einer 

Anzahl Broschüren gedruckt werden könnten, so dass nicht nur wir Mitglieder, 
sondern alle Interessierten über dieses weitläufige und interessante Thema Kennt-

nis erhalten würden. Damit sollte auch den unglaublichen Falschannahmen, 

Spekulationen und Irrlehren über Fluidalkräfte entgegengewirkt werden. Als 
Billy des Resultates ansichtig wurde, erschrak er. Es war so mangel- und fehler-

haft in der Aussage, dass es unmöglich veröffentlicht werden konnte – kein 

Wunder, die ‹Küchengespräche› wurden und werden bei uns auf Tonband auf-

gezeichnet und eins zu eins aus dem Dialekt in die Schriftsprache übersetzt. Da 
eine Frage aus zeitlichen Gründen oft nicht bis ins Detail erörtert und wirklich 

umfassend behandelt werden kann, bzw. konnte, waren die übernommenen Texte 

wohl oder übel oft unzulänglich, ja sogar verwirrend und irreführend. Dies führte 

dann auch dazu, dass wir alle unsere vielen Ordner über die ‹Küchengespräche› 
einsammelten und vernichteten. Damit sollte verhindert werden, dass in der Zu-

kunft unfertige, irreführende Texte irgendwann an die Öffentlichkeit gelangen. 

Freilich war das ein Akt, der uns nicht leichtfiel, der aber zweifellos weise und 
sinnvoll war. Es stellte sich bald heraus, dass wir für diesen Verlust an interes-

santem Material überreich entschädigt werden sollten, denn Billy nahm die Über-

arbeitung der ‹Küchengespräche› in Angriff, und diese gewaltige Arbeit begann 

nun eben mit den ‹Fluidalkräften›. So entstand das Buch, das nun vor Ihnen 
liegt, liebe Leserinnen und Leser. 

Gemeinsam lasen wir die überarbeiteten Texte anlässlich unserer Korrektur-

abende wieder durch und hatten so Gelegenheit, nochmals aufkommende Fragen 

und Antworten einfliessen zu lassen. Diese Abende mit Billy in unserer Center-
küche – es sind in der Regel deren zwei in der Woche – dienen Korrektur-, bis-

weilen auch anderen anfallenden Gemeinschaftsarbeiten, und einige Mitglieder 

unserer Gruppe und hie und da auch Passivmitglieder sind regelmässig mit von 
der Partie. 

Für diejenigen, die sich darunter nicht viel vorstellen können, tönt das ziemlich 

öde, das ist es aber nicht. Stellen Sie sich folgende Situation vor: Wir sitzen um 
den Küchentisch, der Fliegenfänger baumelt malerisch von der Decke, auf dem 
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Foreword to Fluidal-Powers 
 
Fluidal-powers – what a mysterious, unknown world hides behind this word! 

With us in FIGU they were often a topic – questions over questions arose. The 

answers to our questions led, as soon as they were thought over, again to new 
questions, and so uncountable pages arose about this extremely interesting 

and fascinating field of topic in our 'kitchen conversations'. 

One day, I decided to collect all these pages which had accumulated over the 

last twenty and more years, so that they could be printed in a number of 
brochures so that not only we members, but all those interested would ob-

tain cognisance about this vast and interesting topic. This should also coun-

teract the unbelievable false assumptions, speculations and irrational teach-
ings about fluidal-powers. When Billy saw the result, he was startled. It was 

so deficient and flawed in its message that it could not possibly be published 

– no wonder, the 'kitchen conversations' were and are recorded on tape with 

us and translated one-to-one from the dialect into the written language. 
Since a question often can or could not be discussed in detail for reasons of 

time and could not really be dealt with comprehensively, the acquired texts 

were often for better or worse inadequate, indeed even confusing and mis-

leading. This also then led to the fact that we collected and destroyed all our 
many folders about the 'kitchen conversations'. This was to prevent unfin-

ished, misleading texts from reaching the public at any time in the future. 

Admittedly, this was an act which was not easy for us, which, however, was 
doubtlessly wise and senseful. It soon transpired that we should be abun-

dantly compensated for this loss of interesting material, because Billy took 

on the revision of the 'kitchen conversations', and this immense work now 

simply began with the 'fluidal-powers'. This is how the book was created, 
which now lies before you, dear readers. 

Together we read through the revised texts again on the occasion of our 

correction evenings and thus had the opportunity to allow arising ques-

tions and answers to be included once again. These evenings with Billy in 
our Center's kitchen – there are usually two of them in the week – serve 

correction and sometimes also other arising community work, and some 

members of our group and here and there also passive members are regu-
larly with the lot. 

For those who cannot imagine much about it, it sounds rather boring, which 

however is not the case. Imagine the following situation: We are sitting 

around the kitchen table, the flycatcher is dangling picturesquely from the 
ceiling, on the table there are as always the most varied fruits, all kinds of 

snacks and drinks. In the background you can hear soft music from the radio. 
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Tisch stehen wie immer die verschiedensten Früchte, allerlei Naschereien und 
Getränke. Im Hintergrund tönt leise Musik aus dem Radio. Im Ofen knistert ein 

Feuer; hin und wieder legt jemand ein Scheit nach. Der aktuell zu bearbeitende 

Text wird vorgelesen und dazu tauchen immer wieder Fragen auf. Wenn diese 

Fragen inhaltlicher Natur sind, erklärt Billy den Sachverhalt, bis wir ihn ver-
standen haben. Oft ergibt dann ein Wort das andere, eine Frage die nächste, und 

so erleben wir spannende und lehrreiche Exkursionen in die unterschiedlichsten 

Themenbereiche. Trotz der oft tiefgreifenden Diskussionen und des zu bearbei-

tenden ernsten Stoffes wird auch viel gelacht, und wir sind alle frohen Sinnes 
und hochmotiviert; was aber leider nicht heisst, dass wir immer voller Kon-

zentration wären. Es handelt sich also keineswegs um eine trockene Lehrer-

Schüler-Situation. Billy mit seinem unvorstellbar breit gefächerten Wissens-
schatz, aus dem wir unter anderem an diesen Korrekturabenden immer wieder 

schöpfen können, ist nämlich ein sehr humorvoller Mensch, und wenn dann 

noch ab und zu ein Scherz oder Schalk von uns anderen aufblitzt, ergibt sich 

eine ideale Mischung. 

Wer hat schon die Möglichkeit, mit einem Menschen von Billys Format in 

trautem Kreis an einem Tisch zu sitzen und seinen Horizont auf diese Weise zu 

erweitern? 

Liebe Leserinnen und Leser, gewinnen Sie nun einen Einblick in die umfassen-

den Erklärungen aus berufenem Munde und in das Resultat dieser Abende in 

unserer heimeligen Küche. Setzen Sie sich zu uns und begeben Sie sich auf die 

spannende Reise, den Geheimnissen der Fluidalkräfte auf die Spur zu kommen. 

 

Brigitt Keller, 10. Februar 2007 
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A fire crackles in the stove; now and again someone adds a log. The current text 
to be revised is read out and questions arise along with it again and again. When 

these questions are of a content-related nature, Billy explains the facts until we 

have understood them. Often one word then results in another, one question to 

the next, and so we experience fascinating and instructive excursions into the 
most diverse topic areas. Despite the often deep-reaching discussions and the 

serious material to be revised, there is also a lot of laughter, and we are all of a 

joyful sense and highly motivated; which, however, unfortunately, does not 

mean that we were always full of concentration. Therefore, this in no way con-
cerned a dry teacher-student situation. Billy, with his unimaginably broad-

ranging treasure of knowledge, from which we, among other things, can draw 

again and again on these correction evenings, is namely a very humorous hu-
man being, and if a jest or a joke flashes from us now and then, the result is an 

ideal mixture. 

Who has the possibility to sit at a table with a human being of Billy's stature in a 

cosy circle and broaden his/her horizon in this wise? Dear readers, now you can 
gain an insight into the comprehensive explanations from an authoritative 

source and into the result of these evenings in our homey kitchen. Sit with us 

and embark on the fascinating journey of tracking down the secrets of the fluid-

al-powers. 
 

Brigitt Keller, 10
th

 of February, 2007 



1 Rund um die Fluidalenergie 

Fragen und Antworten zu: 
 

– Fluidalkräfte resp. Fluidalkörper resp. Fluidalenergie – Kornkreis-
Piktogramme 

– Rund um die Geburt und Wiedergeburt – Mensch – Psychophysisch – 
Aura – Fluidum 

– Transplantation – Sensibilität – Irritabilität – Ektoplasma – Hekto-
plasma – Triebgeist 

– Kommunikation mit Unterbewusstseinsformen und mit den  
Speicherbänken – Tiere 

– Ich der Gewohnheit – Mentalkörper – Mentalität – Gesamtbewusst-
seinblockinhalt 

– Instinkt-Fluidalkraft der Tiere und Pflanzen – Besessenheit –  
Teleplasma – Hellsehen 

– Poltergeist – Stigmatisation – Materiell-Bewusstsein – Jenseits – 
Todesleben – Getier 

– Jenseits des Jenseits – aktuelles Leben – Fluidalkraft-Manifestationen – 
Geistform 

– Exorzismus – Tauf-Exorzismus – Psychokinetik – Spiritismus –  
Magie – Emotionen 

– Gesamtinstinktbewusstseinblock – Instinktdenken – Sensitivität – 
Labilität – Zauberei 

– Geistheilung – Ausserirdische – Channeling – Lebensformen –  
mentale Fluidalkräfte 

– Telepathie – Teleportation – Levitation – Psychophysisch – Psycho-
somatisch – UFOs 

– Suggestion – Hypnose – Mentalblock – Persönlichkeit – Selbst-
heilung   Charakter 

– Telekinese – Radiästhesie = Pendeln, Rutengängerei – Geistheilung – 
Todes-Jenseits 

– Alphawellen – Betawellen – Deltawellen – Gammawellen – Theta-
wellen – Hirnströme 

– Psychopyrokinetik – Gesamtbewusstseinblock – Mentalkörper – Déjä-
vu-Erlebnis 

– Grabstätten – Beisetzung – Tiergeistform – Psychomateriellkinetik – 
Okkultismus 
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Questions and Answers to: 
 

–  Fluidal-powers, respectively, fluidal-body, respectively, fluidal-energy – 
crop circle pictograms  

–  About the birth and rebirth – human being – psycho-physical –  
aura – fluidum 

–  Transplantation – sensibility – irritability – ectoplasm – hectoplasm – 
instinct-spirit  

– Communication with subconsciousness-forms and with the storage-
banks – animals 

–  I of the habit – mental body – mentality – overall consciousness-block  
content  

–  Instinct-fluidal-power of the animal and plants – possession – 
teleplasm – clairvoyance 

–  Poltergeist – stigmatisation – material-consciousness – other-world – 
death-life – animals and other creatures 

– Other-world of the other-world – current life – fluidal-power-
manifestations – spirit-form 

–  Exorcism – baptismal-exorcism – psychokinetics – spiritism – magic – 
emotions 

–  Overall instinct-consciousness-block – instinct-thinking – sensitivity – 
lability – sorcery 

–  Spiritual-healing – extraterrestrials – channelling – life forms – mental 
fluidal-powers 

–  Telepathy – teleportation – levitation – psycho-physical – psychosomat-
ic – UFOs  

–  Suggestion – hypnosis – mental-block – personality – self-healing – 
character  

–  Telekinesis – radiesthesia = pendulum dowsing, dowsing – spiritual-
healing – death-other-world 

–  Alpha waves – beta waves – delta waves – gamma waves – theta waves – 
brain waves  

–  Psychopyrokinetics – overall consciousness-block – mental-body –  
Déjà-vu-experience 

–  Grave sites – burial – animal spirit-form – psycho-material-kinetics – 
occultism 
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– Parapsychologie – Anti-Okkultismus – Jenseitskontakte – Über-
natürliches – Ahnung 

– Übersinnliches – Paranormal – Psi-Phänomene – Psi-Kognition –
Psychoteleplastie 

– Psychotelekinese – Teleplastie – Gattung – Art – Tiergeistform –  
Menschengeistform 

– Aussterben von Mensch und Getier – Zwitterwesen – Arten- 
Kreuzung – Triebintellekt 

– Jungfernzeugung – Instinktintelligenz – Arten-Barriere – 
Säugetiere – Känguru 

– Eierlegende Säugetiere = Schnabeltier – Evolution – Gedanken – 
Gefühle – Psyche 

– Bewegungen-Kinetik – Psychoautopyrokinetik – Psychoteleportation – 
Inkarnation 

– Mentalkräfte – Psychotelekinetik – Pyrokinetik-Pyrokinese – 
Bestattungsform 

– Reinkarnation – Psychoprojektion – Speicherbankimpulse – 
Ahnungen – Bestimmung 

– Akasha-Chronik – Charakterbild – Persönlichkeitsbild – Psycho-
autokinetik – Lehm 

– Kloakengetier – Kausalität = Ursache und Wirkung – Geisteslehre –
Epilepsie – Urin 

– Glaube – Psychophysokinetik – Embryo – Fluidalenergie – Skelette –
Knochen 

– Gebeinhäuser – Fluidalblock – Heiligenschein – Geistbewusstsein –
Geistfluidalkraft 

– Homöopathie – Geistbewusstseinskörper – Gemüt-Fluidalkörper 
– Bioelektromagnetische Fluidalenergie – Bachblütentherapie 
– Wundmal = Stigma = Stigmatisation 
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–  Parapsychology – anti-occultism – otherworldly contact –  
supernatural – impulse from the storage-banks  

–  Extrasensory – paranormal – psi-phenomena – psi-cognition –  
psychoteleplasty 

–  Psychotelekinesis – teleplasty – genus – species – animal spirit-form – 
human spirit-form 

–  Extinction of human beings, animals and other creatures – hermaph-
rodite – species-hybridisation – instinct-intellect 

–  Parthenogenesis – instinct-intelligence – species-barrier –  
mammals – kangaroo 

–  Egg-laying mammals = platypus – evolution – thoughts –  
feelings – psyche 

–  Motion-kinetics – psychoautopyrokinetics – psychoteleportation –  
incarnation 

–  Mental-powers – psychotelekinetics – pyrokinetics-pyrokinesis –  
burial-form 

–  Reincarnation – psychoprojection – storage-bank impulses –  
obtaining of impulses from the storage-banks – determination 

–  Akasha-records – character-form – personality-form – psychoautoki-
netics – clay 

–  Cloacal animals and creatures – causality = cause and effect – spiritual 
teaching – epilepsy – urine 

–  Belief – psycho-physokinetics – embryo – fluidal-energy – skeletons – 
bones 

–  Charnel houses – fluidal-block – halo – spirit-consciousness –  
spirit-fluidal-power 

–  Homoeopathy – spirit-consciousness-body – Gemüt-fluidal-body 
–  Bio-electromagnetic fluidal-energy – Bach flower therapy 
–  Wound marks = stigma = stigmatisation 
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Ein fiktives Interview 
 

Frage 
Was ist die mentale Fluidalenergie resp. die mentale Fluidalkraft? 

 

Antwort 
Die mentale Fluidalkraft, um diese geht es grundsätzlich, sind die persönliche 

mentale Ausstrahlung resp. die Schwingung und Energie sowie die Kräfte des 
Mentalblocks des Menschen hinsichtlich seiner Gedanken, Gefühle, der Psyche 

und des Bewusstseins, also das, was mental-schwingungsmässig vom Menschen 

ausgestrahlt wird und sich in Gegenständen sowie an Orten und im Skelett usw. 
festsetzt. Das kann vergleichsweise so vorgestellt werden wie der Atem des 

Körpers (= Prana), der unsichtbar durch die Nase in die Lunge eindringt und 

durch die Nase wieder ausfliesst, folglich also in dieser Weise die Ausstrahlung 

der mentalen Fluidalkraft verglichen werden kann. 
 

Frage 
Hat das etwas zu tun mit der kosmisch-elektromagnetischen Lebensenergie? 

 

Antwort 
Die mentale Fluidalkraft resp. Fluidalenergie hat nicht direkt etwas mit der 

kosmisch-elektromagnetischen Lebensenergie zu tun, sondern nur indirekt. 

Grundsätzlich ist die mentale Fluidalkraft die persönliche Schwingung des 

Menschen; die Schwingung seiner Gedanken, Gefühle, der Psyche und des Be-
wusstseins, wie im weiteren darin aber auch die feinen Schwingungen resp. die 

Fluide der Persönlichkeit und des Charakters enthalten sind. Es ist also eine 

Schwingung, in der des Menschen Charakter, dessen Persönlichkeit, seine Men-

talität, also seine Psyche, seine Gefühle und Gedanken sowie die Regungen des 
Bewusstseins abgelagert sind. Die mentalen Fluidalkräfte sondern sich schwin-

gungsmässig resp. fluidal aus dem Körper und aus dem Bewusstsein, dem Mental-

block und auch aus der Persönlichkeit und dem Charakter heraus ab und setzen 
sich in Kleidern, Schmuckstücken, Mauern, Häusern, Möbeln, Büchern, Bäumen 

usw. fest; einfach in allem, was den Menschen umgibt. Und je länger die Dinge 

den Menschen umgeben, desto intensiver werden diese natürlich durch die 

mentalen Fluidalenergien aufgeladen; es ist wie bei einer Batterie. 
 

Frage 
Es wurde auch schon von Persönlichkeitsschwingung gesprochen, ist das ein 

anderes Wort für Fluidalkraft, durch die Erscheinungen hervorgerufen werden 
können? 
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A Fictitious Interview 
 

Question 
What is the mental fluidal-energy, respectively, the mental fluidal-power? 

 

Answer 
The mental fluidal-power, what it is fundamentally about, is the personal mental 

radiation, respectively, the swinging wave and energy as well as the powers of 

the mental-block of the human being with respect to his/her thoughts, feelings, 

the psyche and the consciousness, therefore, that which is radiated in a mental-
swinging-wave-based manner by the human being and is fixed in objects as well 

as in places and in the skeleton, etc. This can be imagined in a comparative wise 

like the breath of the body (= prana), which invisibly enters through the nose 
into the lungs and flows out again through the nose, so therefore the radiation 

of the mental fluidal-power can be compared in this wise. 

 

Question 
Has that anything to do with the cosmic-electromagnetic life energy? 
 

Answer 
The mental fluidal-power, respectively, fluidal-energy does not directly have 

anything to do with the cosmic-electromagnetic life energy, but rather only 
indirectly. Fundamentally, the mental fluidal-power is the personal swinging 

wave of the human being; the swinging wave of his/her thoughts, feelings, the 

psyche and the consciousness, furthermore, however, as also the fine swinging 

waves, respectively, the fluids of the personality and the character are included 
in it. It is therefore a swinging wave in which the human being's character, 

his/her personality, his/her mentality, thus his/her psyche, his/her feelings and 

thoughts as well as the impulsations of the consciousness are stored. The 

mental fluidal-powers emit themselves in a swinging-wave-based manner, re-
spectively, fluidally from out of the body and from out of the consciousness, 

the mental-block and also from out of the personality and the character and 

settle in clothes, jewellery items, walls, houses, furniture, books, trees, etc.; 
simply in everything which surrounds the human being. And the longer the 

things are around the human being, the more intensively these are naturally 

charged by the mental fluidal-energies; it is like with a battery. 

 

Question 
There has already also been talk of personality swinging waves, is that another 

word for fluidal-power, through which manifestations can be called forth? 
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Antwort 
Die reine und nicht in der mentalen Fluidalenergie enthaltene Persönlichkeits-
schwingung selbst ist etwas anderes, denn sie wird durch das innere Wesen der 

Persönlichkeit erschaffen und wirkt als Fluidum derselben, wobei sich diese reine 

persönlichkeitsbedingte Fluidalenergie resp. Fluidalkraft jedoch nicht in Gegen-

ständen usw. ablagert, sondern, wie die Körper-Fluidalkraft, nur ausgestrahlt wird. 
Die Persönlichkeit-Fluidalkraft bildet auch direkt die Sympathieschwingung 

und Antipathieschwingung. Es ist also nicht die Persönlichkeitsschwingung, 

durch die mit dazukommenden Unterbewusstseinsimpulsen Manifestationen 
entstehen, sondern es ist die altabgelagerte mentale Fluidalkraft, durch die Mani-

festationen entstehen. Die Fluidalkraft der Persönlichkeit strahlt also der Mensch 

nur ab, ohne dass diese gespeichert wird, wobei sich jedoch die mentale Fluidal-

energie in ihrer Umgebung oder in Gegenständen festsetzt. Die Abstrahlung der 
mentalen Fluidalkraft ist jedoch in ihrer Reichweite begrenzt. Die Persönlich-

keitsschwingung, die praktisch die eigentliche Schwingung des inneren persön-

lichen Wesens ist, geht weiter, weil sie nämlich Formen der Liebe oder des Hasses, 

der Eifersucht oder Leidenschaften usw. aufweist. Das geht von affektiver und 
effektiver Liebe in unzähligen Formen bis hinauf zur Universalliebe oder zum 

tödlichen Hass. Also sind auch Sympathie und Antipathie natürlich – wie erklärt – 

in dieser Schwingung enthalten. Die Persönlichkeitsschwingung kann impuls-
mässig durch die Speicherbänke auch durch das ganze Universum strahlen. Sie 

ist eine sehr hohe Energie, die auch in die Speicherbänke eingeht und unzerstör-

bar ist. Doch funktioniert sie nur impulsmässig und nicht in einer eigentlichen 

Form einer direkten Fluidalkraft-Ablagerung. 
 

Frage 
Kann der Mensch die Fluidalkraft auch spüren? 

 

Antwort 
Spüren in dem Sinn, dass sie ertastet werden kann, ist nicht möglich. Der Mensch 

kann sie nur empfinden oder feinstfühlbar wahrnehmen, und dafür gibt es viele 

Beispiele. Wenn ein Mensch z.B. in ein Haus oder in eine Wohnung geht, dann 

fühlt er sich angezogen und wohl oder instinktiv abgestossen und unbehaglich. 
Hat jemand Kleidungsstücke, die er am liebsten immer tragen würde oder trägt, 

dann sind diese so geschwängert mit einer positiven mentalen Fluidalenergie 

resp. Fluidalkraft, dass er sich in ihnen sicher, wohl und gut fühlt. Uhren und 

Schmuckstücke eines ihm lieben und nahen Menschen, die dieser ständig auf 
sich trug, sind ihm deshalb auch besonders kostbare, ehrwürdige Andenken und 

symbolische Kraftspender. Wenn der Mensch nun ein wenig sensitiv veranlagt 

ist, empfindet er die fluidale Energie und Kraft selbst dann, wenn er einen Tier-
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Answer 
The pure personality swinging wave itself, which is not contained in the men-
tal fluidal-energy, is something else, because it is created by the inner nature 

of the personality and acts as its fluidum, in which case this pure personality-

conditioned fluidal-energy, respectively, fluidal-power, however, is not stored 

in objects, etc., but rather, like the body-fluidal-power, is only radiated. The 
personality-fluidal-power also directly forms the sympathetic swinging wave 

and antipathetic swinging wave. Therefore, it is not the personality swinging 

wave through which manifestations arise with accompanying subconscious-
ness impulses, but rather it is the formerly stored mental fluidal-power, 

through which manifestations arise. The fluidal-power of the personality, 

therefore, is only radiated by the human being without it being stored, in 

which case, however, the mental fluidal-energy is fixed in its surrounding or in 
objects. The radiation of the mental fluidal-power is, however, limited in its 

range. The personality swinging wave, which is practically the actual swinging 

wave of the inner personal nature, goes further, because it namely exhibits 

forms of the love or the hatred, the jealousy or passions, etc. This goes from 
affective and effective love in innumerable forms up to the universal love or to 

the deadly hatred. Therefore, also sympathy and antipathy are naturally – as 

explained – included in this swinging wave. The personality swinging wave can 
also radiate in an impulse-based manner through the storage-banks through-

out the entire universe. It is a very high energy, which also enters the storage-

banks and is indestructible. But it functions only in an impulse-based manner 

and not in an actual form of a direct fluidal-power-storage. 
 

Question 
Can the human being also feel the fluidal-power? 

 

Answer 
Feeling in the sense that they can be felt by touch is not possible. The human 

being can only perceive it in a fine-fluidal or finest-feeling wise, and there are 

many examples of this. When a human being e.g. goes into a house or into an 

apartment, he/she feels drawn and well or instinctively repulsed and uncom-
fortable. If someone has garments which he/she would prefer to always wear or 

wears, then these are so impregnated with a positive mental fluidal-energy, 

respectively, fluidal-power that he/she feels safe, well and good in them. Watch-

es and jewellery items of a loved and close human being, which they constantly 
carried on themselves, are therefore also especially precious, venerable memen-

toes and symbolic power dispensers for him/her. If the human being is now a lit-

tle sensitively inclined, he/she perceives in a fine-fluidal wise the fluidal energy 
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knochen in der Hand hält, um diesen abzunagen. Andererseits können gerade 
Schmuckstücke, Kleider, Bilder und Möbelstücke usw., wenn in ihnen Schwin-

gungen negativer Art abgelagert sind, dazu führen, dass der Mensch, der Dinge 

von Verstorbenen oder von lebenden anderen Menschen trägt oder sich z.B. in 

einer Wohnung damit umgibt – wie eben Bilder und Möbel usw. – durch diese 
Schwingungen in der Weise geharmt wird, dass Albträume entstehen oder der 

moralische Zustand beeinträchtigt wird usw.  

 

Frage 
Haben Tiere auch eine Fluidalkraft? 

 

Antwort 
Natürlich verfügen auch Tiere sowie alles Getier über Fluidalkräfte, ebenso wie 

Pflanzen. Nur ist es bei ihnen natürlich nicht die Persönlichkeit, die die dies-
artige Fluidalkraft erzeugt, sondern das Wesen des Instinkts. Durch diesen ent-

steht die Instinkt-Fluidalkraft. Das ganz im Gegensatz zum Menschen, der ein 

innerstes Wesen, das schöpferische Wesen, und ein inneres Wesen hat, eben das 
des bewussten Bewusstseins und der Persönlichkeit, das von ihm selbst gestaltete 

persönliche Wesen, wie auch ein von ihm selbst gekünsteltes Wesen, das nicht 

mit dem inneren und innersten Wesen übereinstimmen muss. Das gekünstelte 

Wesen ist dabei das, das er nach aussen zur Schau trägt. Das Tier verfügt auch 
über ein innerstes, geistiges und über ein inneres Wesen, das es auch nach aussen 

zum Ausdruck bringt, so nämlich das Naturwesen bzw. das Instinktwesen. Dies 

gilt jedoch nur für naturbelassene Tiere, denn bei sogenannten Haustieren gilt 

dieses Prinzip meist nicht mehr, weil diesen durch Züchtung und Dressur das 
eigentliche Instinktwesen resp. Naturwesen unterdrückt und verändert wird, 

wobei dieses jedoch hie und da trotzdem durchbricht, wobei dann in der Regel 

Menschen zu Schaden kommen, wenn sie von solchen ‹durchdrehenden› Tieren 
angefallen und verletzt oder gar getötet werden, was besonders durch Hunde oft 

der Fall ist. 

 

Frage 
Wozu dient dem Menschen die mentale Schwingung resp. die mentale Fluidal-
energie, die mentale Fluidalkraft? 

 

Antwort 
Die altabgelagerte mentale Schwingung dient dem Menschen als Rückverbindung 
in die Vergangenheit und in frühere Leben sowie als Schutz um sich herum, der 

fremde Kräfte abhält. Je ausgeglichener sein mentaler, sein gedanklich-gefühls-

mässiger, sein psychischer und bewusstseinsmässiger Zustand ist, desto stärker 
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and power even when he/she holds an animal bone in the hand in order to 
gnaw on it. On the other side, particularly jewellery items, clothes, pictures and 

pieces of furniture, etc., if swinging waves of a negative kind are stored in them, 

can lead thereto that the human being, who carries things of the deceased or of 

other living human beings or surrounds him/herself with them, e.g. in an 
apartment – like pictures and furniture, etc. – is harmed by these swinging 

waves in the wise that nightmares occur or the moral condition is affected, etc. 

 

Question 
Do animals also have a fluidal-power? 

 

Answer 
Naturally also animals as well as all other creatures have fluidal-powers, just as 

plants. Only with them, naturally, it is not the personality which creates the 
fluidal-power of this kind, but rather the inner core nature of the instinct. 

Through this, the instinct-fluidal-power arises. This is quite in contrast to the 

human being, who has an innermost part of the inner core nature, the creation-
al nature, and an inner core nature, simply that of the conscious consciousness 

and the personality, the personal inner nature formed by him/herself, as well as 

an artificial inner nature created by him/herself, which does not have to be in 

conformity with the inner and innermost part of the inner core nature. The arti-
ficially created inner nature is thereby that which he/she displays outwardly. 

The animal also has an innermost, spiritual part of the inner core nature and an 

inner core nature, which it also expresses outwardly, so namely the natural in-

ner nature, respectively, the instinct inner nature. This applies, however, only to 
animals in their natural state, because with so-called domestic animals, this 

principle no longer applies, because through breeding and training, the actual 

instinct inner nature, respectively, natural inner nature is suppressed and modi-
fied, in which case it still breaks through here and there, in which case then, as 

a rule, human beings come to harm when they are attacked and injured or even 

killed by such 'crazed' animals, which is often the case especially with dogs. 
 

Question 
For what purpose does the mental swinging wave, respectively, the mental 

fluidal-energy, the mental fluidal-power serve the human being? 
 

Answer 
The formerly stored mental swinging wave serves the human being as a back-

connection into the past and into former lives as well as a protection around 
him/herself, which keeps away foreign powers. The more equalised their men-

tal, their thought-feeling-based, their psychical and consciousness-based state 
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